

Silaturahmi Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini dari Trah Kesultanan Sulsel di Kediaman Mata Sosial Cikakak, Bahas Pancasila

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Feb 12, 2023 - 12:45



Silaturahmi Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini dari Trah Kesultanan Sulsel di Kediaman Mata Sosial Cikakak, Bahas Pancasila

Sukabumi - Silaturahmi dan Komunikasi terus terjalin sebagai dasar mahluk sosial, selain itu silaturahmi juga merupakan Ibadah dalam Agama Islam dan sebagai wujud dari Pancasila sila ke 3 Persatuan Indonesia.

Menurut Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini yang merupakan dari trah kerajaan tertua di Sulawesi Selatan mengatakan bahwa Persatuan Indonesia dalam Pancasila itu adalah nilai yang sangat luhur sekali dan kita jaga dengan silaturahmi dan komunikasi agar tetap terjalin persatuan dan kesatuan.

"Alhamdulillah, saya Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini bisa berkunjung dan silaturahmi ke Mata Sosial di Cikakak Palabuhanratu, banyak yang kita bahasa untuk NKRI dan Nusantara ini," ungkap Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini, Sabtu 11 Februari 2023.

Bagi Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini, Palabuhanratu adalah merupakan sejarah bagi dirinya, karena Andi pernah sekolah di Palabuhanratu dan juga pernah menjadi petinju Jawa Barat yang berasal dari Palabuhanratu ini.

"Di Sukabumi dulu sebagai atlit Pertina Sukabumi dengan prestasi juara 2 kelas Youth 46 kg Siliwangi Cup tahun 2001, Juara 1 Kelas Kadet Junior 60 kg Piala Bupati Sukabumi ke VII Tahun 2002 dan sederet prestasi lainnya. Sebelumnya saya jadi atlit tinju di Sukabumi dari tahun 1998," ungkap Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini.

Menurutnya, berbekal pengalaman dan ilmu yang diperoleh selama di Palabuhanratu, kemudian diimplementasikan di Kabupaten Sinjai Sulawesi Selatan dengan membentuk Pertina Kabupaten Sinjai pada Tahun 2018 dan melatih Tinju hingga tahun 2022.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Sukabumi Jawa Barat yang telah memberikan dukungan, bantuan dan bimbingannya kepada kami selama menjadi atlit," kata Andi.

Andi sangat mengakui bahwa Palabuhanratu ini kota atau daerah yang penuh arti dan tidak bisa dilupakan, sejarah disini sangat kental sekali dengan leluhur atau nenek moyangnya.

"Dan juga saya ucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Sinjai Sulawesi Selatan yang telah memberikan dukungan kepada kami sehingga Pertina Kabupaten Sinjai selama Tahun 2018 - 2022 dapat mempersembahkan berbagai prestasi juara mulai dari tingkat daerah hingga tingkat nasional," ucapnya lagi.

Andi sangat optimis dan berharap bahwa olah raga tinju terus berkembang hingga ke daerah-daerah.

"Semoga Olahraga Tinju terus berkembang dan jaya selalu, serta terus digemari oleh putra-putra daerah di Nusantara ini," harapnya.

Selain silaturahmi di Mata Sosial, juga Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini ngopi bareng di PKBM Muslim Cendikia di wilayah Kecamatan Cikakak.



"Tadi juga saya ngopi bareng di PKBM Muslim Cendikia, dan banyak diskusi dengan pendiri PKBM Kang Aris Karim Alfarizi, Mata Sosial dan PKBM Muslim Cendikia sangat luar biasa berperan aktif dalam mendukung program-program pemerintah terutama dalam turut serta mencerdaskan kehidupan anak bangsa," terang Andi.

Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini mengucapkan terimakasih dan berharap semoga dengan pertemuan ini dapat mewujudkan sinergi dan kerjasama yang baik dalam semangat persatuan Indonesia sesuai Nilai Luhur dan butir-butir Pancasila.

Syarif Andi Mursalim Sabbi Al Husaini selain sebagai pemerhati tradisi dan budaya juga seorang mantan Petinju Jawa Barat yang berasal atau berangkat dari Palabuhanratu Sukabumi.

Andi juga yang mendirikan organisasi Pertina di Kabupaten Sinjai, Sulawesi Selatan dengan mengaplikasikan apa yang dipelajari selama di Sukabumi Jawa Barat.

"Pada kesempatan ini pula, saya, Syarif Andi Mursalim juga mengucapkan terimakasih kepada Aa Ruslan Sutisna dan Komunitas Mata Sosial Indonesia atas silaturahmi yang terjalin, Semoga Komunitas Mata Sosial Indonesia semakin Jaya dan terus memberikan yang terbaik untuk NKRI dengan saling peduli dan berbagi," ujar Andi.

Team,